

Sortie à Rheinfelden le 2 mai 2025

Visite d'un facteur d'orgue avec Aurore Baal

8.14 Départ d'Aarau en train voie 3, changer à Brugg
9.10 Arrivée Rheinfelden
9.15 Départ du bus 85 direction Kaiseraugst
9.18 sortir à l'arrêt « Strandbad »
9.30 – 10 :45 Visite de l'atelier du facteur d'orgues de Peter Meier
5 CHF pour la visite par personne. Chacun reçoit un CD.

11.07 bus 85 vers Rheinfelden bahnhof
Variante 1 : rentrer en train de Rheinfelden pour Aarau
Départ 11.25 voie 3 – changement à Brugg - Arrivée à 12.13 Aarau

Variante 2 : aller à pied vers le centre-ville visiter, voir le rhin et prendre une boisson.
Retour individuel.



Aperçu :

Le chef d'entreprise Peter Meier est né à Brugg en Suisse en 1970. Il est issu d'une famille originaire d'Argovie, du Württemberg et du Tessin. Il effectue son apprentissage chez le facteur d'orgue Orgelbau Goll à Luzern, puis part découvrir d'autres horizons musicaux et travaillera en Angleterre chez Martin Goetze & Dominic Gwynn où il tombe une fois pour toute amoureux de la musique ancienne. Ensuite suivra un passage en France chez Marc Garnier, qui lui demandera d'aller créer au Japon un atelier pour l'entretien des orgues de l'archipel nippon ; d'où il revient après deux ans pour finalement travailler en Suisse chez Orgelbau Felsberg, aux Grisons. C'est là où il finit de s'approprier un style musical qui lui tient à cœur et continue de s'enthousiasmer pour le monde fascinant de l'harmonisation et du son.

En 2004, il a fondé son entreprise à Rheinfelden. Aurore Baal le connaît depuis 2013.
Atelier Peter Meier, facteur d'orgues, Weidenweg 20, 4310 Rheinfelden

Veillez-vous inscrire en indiquant à aurorebaal@gmail.com

- **Votre nom, prénom**
- **Si vous venez en train/voiture**
- **Si vous participez avec la variante 1 ou variante 2**

Merci d'avance